
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和７年第１回（３月）美祢市議会定例会（令和７年３月１３日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 岡 山  隆 

 

１ 小中学校の英語教育のネーティブ人材活用と支援に関して 

（1）外国語指導助手（ALT）の英会話指導による効果と課題に

ついて 

（2）授業時間外での児童・生徒とALTとのつながり強化につい

て 

（3）ALTが推奨する会話中心のテキスト等の作成及びDVD活用に

ついて 

２ 繰り返される豪雨災害防止への計画及び対応策に関して 

（1）厚狭川等の２級河川の豪雨災害防止への計画及び進捗状況

における本市の取り組みについて 

（2）被災地域流域への普通河川の課題と対応策について 

（3）豪雨時における普通河川から越水する被災地域への対策に

ついて 

３ 市内に住み続ける新婚世帯の生活支援策に関して 

（1）少子化対策につながる新婚世帯の生活支援の効果について 

 

一問一答 

２ 末 永 義 美 

 

１ 市民のための市立２病院について 

（1）美祢市病院経営強化プランについて 

（2）医療と介護、福祉のネットワークについて 

２ 地域包括ケアシステム構築の重点課題について 

（1）地域包括ケアシステムとは 

（2）地域包括ケアシステム構築の現状について 

（3）介護人材の確保と処遇について 

（4）地域包括ケアシステムのまちづくりについて 

 

一問一答 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

３ 山 中 佳 子 

 

１ 秋芳地域の今後のまちづくりについて 

（1）今後の秋芳地域のまちづくり構想について 

（2）秋芳総合支所跡地の利活用について 

（3）新しく行政と協働でまちづくりを進めたいという団体が 

いくつかあり、今後の市の対応について  

２ 市営住宅の現況について 

（1）市営住宅の入居状況について 

（2）今後の住宅政策について 

（3）秋芳地域の定住人口の増加策について 

３ 美祢魅力発掘隊設置事業について 

（1）地域おこし協力隊の目的について 

（2）市ではこの地域おこし協力隊制度を利用し､過去どの部署で 

何人の任用を行っているか 

（3）美祢市発展のための適切な制度活用について 

 

一問一答 

４ 杉 山 武 志 

 

１ 各事業及び政策に対する市長の思考について 

（1）小中学校の教育について 

（2）病院運営について 

（3）健幸百寿プロジェクトについて 

（4）業務効率と２０２５年問題に係る組織再編について  

 

一問一答 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和７年第１回（３月）美祢市議会定例会（令和７年３月１４日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

５ 井 上  敬 

 

１ 高校生世帯の支援について 

（1）通学支援の考え方について 

２ 放課後デイサービスについて 

（1）第二次調査の結果と今後の見通しについて 

３ デジタル推進課について 

（1）デジタル推進課の主な業務について 

（2）担当業務の見直しについて 

４ 指定管理制度について 

（1）指定管理担当課の新設について 

（2）指定管理業者の評価について 

（3）市外業者の参入について 

５ 出張所のあり方について 

（1）出張所業務の外部委託による人員の見直しについて 

６ 人口減少対策について 

（1）人口問題対策チームの進捗状況について 

（2）人口問題対策課の新設について 

 

一問一答 

６ 竹 岡 昌 治 

 

１ 内部統制の取り組みについて 

（1）内部統制とはどのようなものか 

（2）令和７年度一般会計予算１０４千円について 

（3）監査の役割について 

２ 美祢市における重層的支援体制整備事業の取り組みに 

ついて 

（1）国の考え方について 

（2）重層的支援事業の総額 

（3）美祢市の取り組みについて 

（4）福祉総合相談対策支援チーム会議（支援会議）の設立 

 

一問一答 

 

 

 

 

 



 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

７ 三 好 睦 子 

 

１ 公営住宅について 

（1）市営住宅、特定公共賃貸住宅、定住促進住宅の現状に 

ついて 

（2）住宅使用料（家賃）の見直しについて 

（3）建物の維持管理について 

（4）共益費について 

２ 高齢者に対する安心プロジェクトについて 

（1）認知症にならないための活動・予防事業について 

（2）認知症の早期発見、早期治療の支援事業について 

（3）認知症オレンジ手帳等の総合的、継続的な支援について 

（4）認知症サポート事業について 

（5）地域総合支援センターについて 

 

一問一答 

８ 戎 屋 昭 彦 

 

１ 美祢市立２病院の現状と今後について 

（1) 病院事業管理者の考えについて 

（2）市立２病院の医師・看護師について 

（3）市立２病院の今後の対応について 

２ 危機管理について 

（1）伊佐川河川改修に対する市の対応について 

（2）伊佐川ハザードマップ整備について 

（3）観光地での事故に対する対応について 

（4）市内埋設管（上・下水道）の維持管理について 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和７年第１回（３月）美祢市議会定例会（令和７年３月１７日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

９ 石 井 和 幸 

 

１ 美祢ランタンナイトフェスティバルについて 

（1）開催の経緯について 

（2）現在の状況について 

（3）今後の方針について 

２ 企業誘致について 

（1）現在の誘致状況について 

（2）企業誘致における優遇措置について 

（3）プラットフォームを活用したＰＲについて 

３ ＳＮＳを活用した情報発信について 

（1）現在の状況について 

（2）目標設定と検証について 

 

一問一答 

１０ 三 善 庸 平 

 

１ Mine秋吉台ジオパークがユネスコ世界ジオパークに認定さ

れることによる美祢市の方向性と現状のジオパーク活動に

ついて 

（1）Mine秋吉台ジオパークのゴールについて 

（2）市民に対しての発信、理解度向上について 

（3）秋芳洞商店街、大理石加工販売事業者との取り組みについ

  て 

（4）直近3年間のジオガイドの売上、ツアー本数、教育旅行に

どの程度利用されているのか、また今後のマーケティング

対策について 

（5）Mine秋吉台ジオパークセンターKarstarにオフィスが必要

な理由について 

（6）世界ジオパークに対する観光サイドの捉え方について 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 



 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１１ 藤 井 敏 通 

 

１ 地域計画の策定について 

（1）地域計画の取りまとめの状況は。 

（2）地域計画を今後の農業振興策とどのように関連つけ活用し 

ていくのか。 

２ 市長の施政方針に於ける農業振興策について 

（1）資源の有効活用による生産力の強化 

ア 具体的にどのようなことを実施する予定か。 

 イ その場合、生産者にやって欲しいことは何か。 

（2）担い手、後継者の育成   

 ア 具体的にどのようなことを実施する予定か。 

 イ 成功するために関係者がやるべきことは何か。 

３ 美祢の特産品の産地維持について 

（1）農業１次産品の生産確保策を充実させることが喫緊の課題

ではないか。 

 

一問一答 

１２ 山 下 安 憲 

 

１ 行政における情報提供体制について 

（1）広報「げんきみね」について 

（2）本庁舎及び各まちづくりセンターにおけるディスプレイ 

広報について 

２ ＪＲ美祢線について 

（1）ＪＲ美祢線の鉄道以外での復旧モードについて 

（2）廃線レールを利用した収益事業について 

３ 公設塾「mineto」のあり方について 

（1）教育機会の公平性について 

（2）教育サービス拡充事業への方向転換について 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


